



# Outils = Pastoflash édition du 25 août 2009

Un événement... la porte de l'école est ouverte, la porte de l'église, de l'Eglise aussi...

Journées  
européennes du  
patrimoine les 19  
et 20 septembre  
2009 : voir site

CD proposé pour  
l'itinéraire de Noël  
08 :

Pour célébrer en  
famille, en Eglise n°3

« Je veux te louer »

Ecclesia = Assemblée  
des disciples appelés à  
une rencontre,  
fraternité vivante en  
Jésus-Christ ;

## Parole de Dieu :

- Mettre en valeur le livre de la Parole plutôt que de lire tel ou tel extrait sur une feuille.
- Si vous cherchez un extrait : possibilité de le trouver, à partir de la référence, dans le site [services.liturgiecatholique.fr/bible](http://services.liturgiecatholique.fr/bible)
- « Jésus disait à ses disciples : Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. » Mat 18, 20
- « Alors, ceux qui avaient accueilli la parole de Pierre se firent baptiser. La communauté s'augmenta ce jour-là d'environ trois mille personnes. Ils étaient fidèles à écouter l'enseignement des Apôtres et à vivre en communion fraternelle, à rompre le pain et à participer aux prières. La crainte de Dieu était dans tous les cœurs ; beaucoup de prodiges et de signes s'accomplissaient par les Apôtres. Tous ceux qui étaient devenus croyants vivaient ensemble, et ils mettaient tout en commun ; ils vendaient leurs propriétés et leurs biens, pour en partager le prix entre tous selon les besoins de chacun. Chaque jour, d'un seul cœur, ils allaient fidèlement au Temple, ils rompaient le pain dans leurs maisons, ils prenaient leurs repas avec allégresse et simplicité. Ils louaient Dieu et trouvaient un bon accueil auprès de tout le peuple. Tous les jours, le Seigneur faisait entrer dans la communauté ceux qui étaient appelés au salut. » Actes des Apôtres 2

Partition du chant « C'est si bon d'être ensemble » extrait de « Je chante Dieu de tout mon cœur »

## C'est si bon, Seigneur

C'est si bon, Seigneur,  
De grandir jour après jour.  
C'est si bon, Seigneur,  
De grandir dans ton amour.

Papa m'apprend à grimper  
Tout en haut du marronnier  
Et à sauter sans tomber  
Sur un pied.

À l'école, je peux compter  
Jusqu'à vingt sans me tromper  
Et je lis sans hésiter  
L'alphabet.

Je mets le grand tablier  
Que ma maman m'a prêté  
Et je l'aide à préparer  
Le dîner.

À l'église, je vais chanter  
Le Seigneur ressuscité  
Et toujours je veux l'aimer,  
Le louer.



## Visiter l'église :

- C'est la regarder de l'extérieur : taille, fenêtres, porte...
- C'est se placer devant la porte principale fermée et s'interroger sur sa taille, le matériau... c'est être témoin de son ouverture, c'est passer la porte et mesurer ce que produit ce passage... température, impression...
- C'est se poser au fond et regarder, c'est avancer dans le silence. C'est s'asseoir là où l'on veut et regarder.
- C'est écouter un peu de musique
- C'est y vivre un court temps de prière
- C'est être accueilli par un membre de la communauté qui remet à chacun une invitation à venir célébrer avec ses parents : « Tu es le bienvenu à la célébration de rentrée le... à... avec ton papa et ta maman »

